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平成２７年 第３回 松川町議会臨時会 

 

会         期 

平成 ２７年７月６日   １日間 

 

日    程    表 

月日 曜日 日         程 頁 

7.6 月 開 会  平成２７年７月６日（月曜日）    午前１０時００分 

開会宣告 

議事日程の報告 

日程第 １ 会議録署名議員の指名 

日程第 ２ 会期の決定 

日程第 ３ 町長あいさつ 

日程第 ４ 議案審議（２件） 

議案第１号～第２号 

日程第 ６ 町長の報告（１件） 

報告第１号 

日程第 ７ 町長あいさつ 

閉会宣言 

 

8 

 

 

 

 

10 

 

14 

 

15 
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付議議案および議決結果一覧表 

《 議案審議 》 

議案番号 議  案  名 上程月日 議決月日 結 果 議決頁 

議案第１号 

平成２７・２８年度社会資本整備総合交

付金（都市再生整備計画事業）松川町中

央公民館改築事業建設工事請負契約の締

結について 

7月 6日 7月 6日 可 決 10 

議案第２号 
平成２７年度松川町一般会計補正予算

（第２回）について 
7月 6日 7月 6日 可 決 13 

 

《 報  告 》 

議案番号 議   案   名 報告月日 報告頁 

報告第１号 
自動車破損による損害賠償の額（町道２０４号線）について

（専決第４号） 
7月 6日 14 

 



 

 

 

 

 

 

平成２７年 松川町議会 第３回臨時会 

（第 １ 日 目） 
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平成２７年第３回松川町議会臨時会会議録 

（ 第 １ 日 目 ） 

 

 

平成２７年７月６日（月曜日）    午前１０時００分 開議 

 

開会宣告 

議事日程の報告 

日  程 

第 １ 会議録署名議員の指名 

第 ２ 会期の決定 

第 ３ 町長あいさつ 

第 ４ 議案第 １号 平成２７・２８年度社会資本整備総合交付金（都市再生整備計画事

業）松川町中央公民館改築事業建設工事請負契約の締結について 

第 ５ 議案第 ２号 平成２７年度松川町一般会計補正予算（第２回）について 

第 ６ 町長の報告 

報告第 １号 自動車破損による損害賠償の額（町道２０４号線）について（専決

第４号） 

第 ７ 町長あいさつ 

閉会宣言 

 

出席議員    １４名 

（別表のとおり） 

欠席議員    ０名 

 

地方自治法第１２１条の規定により説明のため会議に出席した者の職・氏名 

（別表のとおり） 

本会議に職務のため出席した者の職・氏名 

（別表のとおり） 
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午前１０時００分 開 議 

開会宣告 

○議長（関 克義） 出席議員が定足数に達しておりますので、ただいまから平成２７年第３

回松川町議会臨時会を開会いたします。 

 

議事日程の報告 

○議長（関 克義） 議事日程の報告でありますが、本日の日程につきましてはお手元に配布

のとおりであります。 

本日の臨時会に理事者、各課長、局長の出席を求めてあります。 

株式会社チャンネル・ユーの取材を許可してあります。 

地球温暖化防止及び節電の取り組みの一環として、クールビズで行います。ご理解を

お願いします。 

 

＝＝＝ 日程第１ 会議録署名議員の指名 ＝＝＝ 

○議長（関 克義） 日程第１、会議録署名議員の指名についてでありますが、会議規則第１

１９条の規定により４番、坂本勇治議員、５番、熊谷宗明議員を指名いたします。 

 

＝＝＝ 日程第２ 会期の決定 ＝＝＝ 

○議長（関 克義） 日程第２、会期の決定についてお諮りいたします。 

本臨時会の会期につきましては、本日１日限りとしたいと思いますが、これに異議ご

ざいませんか。 

（「異議なし」との声あり） 

○議長（関 克義） 異議なしと認めます。 

よって、本臨時会の会期は、本日１日と決定いたしました。 

 

＝＝＝ 日程第３ 町長あいさつ ＝＝＝ 

○議長（関 克義） 日程第３、町長あいさつであります。 

深津町長、お願いします。 

○町長（深津 徹） おはようございます。 

ここ数日、梅雨らしい天気が続いております。梅雨の前半は雨が少ないなというふう
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に思っていたわけでありますけれども、やはり梅雨の時期でございます。ここ数日はう

っとうしい日が続いております。 

本日は早朝から、議会の皆様方には全員協議会、そして臨時会ということで、全員の

皆様方のご出席をいただき大変にありがとうございます。また、日頃大変にお世話様に

なっておりますことを感謝を申し上げる次第でございます。 

今、松川町はくだものの里ということで、さくらんぼ狩りのシーズンでございます。

先々週の土曜日に私も時間がありましたので、上大島のさくらんぼ農園６～７軒回った

次第でございます。それぞれの農園の皆様、比較的今年の場合には被害が少なく、農園

主の皆さん方は非常に元気に、そして忙しく立ち回っておられました。 

大型バスが今年度は５００台ちょっとが予約があるということでございまして、それ

ぞれの皆様方大変にお客様が大勢訪れておりまして、忙しく作業に追われておりました。 

くだものの里でございます。間もなくさくらんぼが終わりますと、ブルーベリー、貴

陽等がありまして、桃、梨、りんごと今年いっぱい松川が非常にアピールする、発進を

していく絶好の季節がまいります。災害等ないことを願う次第でございます。 

また、７月に入りまして、町の区との町政懇談会もスタートをいたしました。まちづ

くり懇談会では、私もお邪魔をして、町民の皆様方から様々なご意見や困っている案件

等様々伺っている次第でございますけれども、すべてが行政の方ですぐできるという案

件ではない案件も非常に多いわけでございます。しかしながら、町民の皆様方が少しで

も住んで良かった町、住みたい町にはこうしていきたいんだという思いを持っておられ

ます。そうした意見等を知る中で、また行政運営の中で活かしてまいりたいというふう

に思っている次第でございます。 

また、夏祭りもスタートをいたしております。７月に入りまして、つい先日フェスタ

祇園がございました。そして新井の祇園祭、清流苑祭り、それから各地区の夏祭り、子

どもの事業等が非常に多いわけでございますけれども、安全で安心して暮らせる町のた

めにも、そうした一つ一つの事業が活性化され、多くの皆さんが参加されることを願う

次第でございます。 

本日、上程いたします案件は、契約案件１件、それから２７年度の補正予算案１件、

それから報告案件１件でございます。 

契約案件は、松川町の公民館の改築に関わるものでございます。７月１日から現公民

館を閉鎖をいたしまして、仮の公民館ということで、 旧北名子保育園を使ってスター

トをいたしているところでございます。 
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担当の課では、今までと変わらず、やはり仮ということではございますので、多少の

ご不便はおかけをするわけでございますけれども、できうる限り、今までと変わらない

形の中で、スムーズに利用ができますように配慮をいたしてまいります。 

来年の秋の完成予定でございます。町民の皆様方には、非常に長い期間にわたりまし

てご迷惑をおかけしてまいる、ご不便をおかけてしてまいりますけれども、ご理解ご協

力をお願いをいたします。 

また、お気づきの点がございましたら、ぜひとも町の方に、担当課の方にご連絡をい

ただきたいというふうに思っております。 

来年の秋には、町民の皆様方が一番のよりどころとする公民館でございます。使い勝

手が良い公民館を作ってまいりたいというふうに思っておりますのと同時に、公民館の

運営のあり方、あるいは公民館活動のあり方等についても、ぜひとも協議をしていただ

いて、よりよい公民館を作ってまいりたいというふうに考えている次第でございます。 

本日３件、それからもう１点の補正予算案件につきましては、商店街の活性化事業で

ございます。これにつきましても、６月定例会でもご質問をいただいておりますけれど

も、昨年度から国・県の補助事業を使いまして動き出しております。それらをなおいっ

そう商店街、住民の皆様とともに、商店街の活性化に努めてまいりたいというふうに思

っている次第でございます。 

３件の案件を上程いたします。よろしくご審議をいただきまして、ご認定いただきま

すことをお願いを申し上げまして、冒頭のあいさつといたします。 

よろしくお願いいたします。 

 

＝＝ 日程第４ 議案審議 ＝＝＝ 

◇ 議案第１号 平成２７・２８年度社会資本整備総合交付金（都市再生整備計画事業）松川

町中央公民館改築事業建設工事請負契約の締結について 

○議長（関 克義） 日程第４、議案第１号、平成２７・２８年度社会資本整備総合交付金（都

市再生整備計画事業）松川町中央公民館改築事業建設工事請負契約の締結についてを議

題といたします。 

説明を求めます。米山まちづくり政策課長。 

○まちづくり政策課長（米山政則） それではお願いいたします。 

＝ 議案第１号朗読・説明 ＝ 

○議長（関 克義） 説明を終わります。 
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質疑を行います。質疑はありませんか。 

白川議員。 

○１３番（白川靖浩） この請け負いの金額等については、よくわからんので質問するわけに

はいきませんが。 

工期はだいたいいつだかちょっと明記してないんで、一応していただきたいと思いま

す。 

それと先ほど全協でご質問しましたが、その新しい公民館へ載せる太陽光の問題でご

ざいます。一応以前から太陽光も公民館の屋根にも載せるという町の方の計画で言われ

ておりますけれども、なぜ今回それが控除の中に含まれなしにやったのか、もう一回そ

こらのとこをお聞きしたいと思います。 

○議長（関 克義） 工期の件と太陽光につきまして。 

小木曽生涯学習課長。 

○生涯学習課長（小木曽雅彦） それではよろしくお願いいたします。 

工期に関してでございます。平成２８年１０月の３１日まででございます。 

続きまして太陽光に関してでございます。太陽光に関しましては、別工事というよう

なことでございます。まず、補助対象外であるということが１点。あと環境水道を中心

に特別会計設けていただいております。そちらの方での設置ということで、今回別とい

う形でさせていただいておりますけれど、平成２８年度には設置してまいると、そうい

う方向でございます。 

よろしくお願いします。 

○議長（関 克義） 白川議員。 

○１３番（白川靖浩） 工期はそういうことで、来年の消費税が上がる前にできちゃえばそれ

はいいと思うんだし、上がるかどうかわかりませんが、ということであります。 

その太陽光の設置については、補助対象じゃないのでというのと、課が違うで考えな

んだといったような今ご返事でしたけれども、別にその部分載ると補助が減らされると

かそういうことじゃないと思うんだね。やり方はいくらでもあると思うし、全協の中で

も出た緊急のことにしましても、今は蓄電池をやりゃできるようなうまく使えるような

形もあるんで。 

これは以前、保育園の時にちょっと反省点として調整がうまくいっておらなんだじゃ

ないかなというのが見えたんですが。それであと庁舎内でこの計画につきましては、検

討していただいたとは思うんだけれど、そこらのとこはどうなの。そういう結果、そい
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じゃやめるかということになったか。工事の中に設計折り込みのような形か、折り込み

じゃなくても同時施工のような方法をとれば、経費的な面も節約されるんじゃないかと

思うんですけれども、その辺どうでしょうか。 

○議長（関 克義） 小木曽生涯学習課長。 

○生涯学習課長（小木曽雅彦） 太陽光に関してでございます。蓄電池の関係でございます。 

今現在、１，０００万円ほどでしたか、結構高額蓄電池を設置するというようなこと

であります。 

それこそ接続の中でそういったことも将来的に考えていかなければならないと思いま

すが、設計段階では一応そういったものも設置できるような配管ですが、そういった施

しもしてございます。いつでも載せられるというような状況でございます。 

また、環境水道とも話し合いをしながら進めておる件でございますので、よろしくお

願いします。 

○議長（関 克義） 下沢環境水道課長。 

○環境水道課長（下沢克裕） 太陽光発電につきまして、全量売電での運営ということで進ん

でまいりました。 

先ほど選挙の段階でも停電時の利用、これにつきましても回路の設計の検討、ここら

辺も必要に今後なってまいります。ここら辺の検討がされておりません。 

ご意見をいただきましたのでこれを検討させていただきますが、工事の方につきまし

て今回私ども特別会計の方で実施をいたしますが、仮設の関係等々ありますので、発注

方法につきましては工夫をして有利に発注をしてまいりたいと思いますので、よろしく

お願いします。 

○議長（関 克義） 白川議員。 

○１３番（白川靖浩） 今の答弁聞いておりますと、また保育園と一緒でまたかかるものあと

で考えるといったようなそんなふうに聞いておるんですが、町長これ保育園の反省も込

めてどう思いですか。私は、やっぱしやるときには、それも含めて考えていくという考

えの方が。 

それで３回目でありますので、しろということじゃなくてぜひ今請け負い済んじゃっ

たあとだもんで、追加の形になるかも知らんけれど、それはぜひ考えていっていただき

たいと思うんですが、そこらのとこお願いします。 

○議長（関 克義） 吉澤副町長。 

○副町長（吉澤澄久） まず、太陽光載せることは間違いないんですけれど、それのやり方だ
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と思うんですね。 

確かに中央保育園の時には、あとで随意契約で同業者にということだったんですけれ

ど、金額が折り合わずにできなかったという経過ございました。今回は、一応やはり同

じになるかどうか、契約方法はこれから検討させていただきますけれど、同時施工でや

っていきたいという考え方持っております。 

今回の契約に入ってないじゃないかということでございますけれど、本体工事につい

ては国の方の交付金を頂戴しながらやらせていただきます。それで太陽光については、

ご承知のとおり、財調を使わせていただいて、特別会計でやるということでございまし

て、これ売電ということでございますので、補助対象にはならないという判断をさせて

いただいているところでございます。したがいまして、同時施工させていただいて、完

成は同じ時期にできるんではないかと思っているとこでございます。 

○議長（関 克義） そのほかございましたら。ありませんか。 

（「なし」との声あり） 

○議長（関 克義） 質疑なしと認めます。 

質疑を終結し、討論を行います。討論はありませんか。 

（「なし」との声あり） 

○議長（関 克義） 討論なしと認めます。 

採決を行います。 

議案第１号について、原案に賛成の方の起立を求めます。 

（起立１３名） 

○議長（関 克義） 全員賛成であります。 

よって、議案第１号、平成２７・２８年度社会資本整備総合交付金（都市再生整備計

画事業）松川町中央公民館改築事業建設工事請負契約の締結については、原案のとおり

可決されました。 

 

◇ 議案第２号 平成２７年度松川町一般会計補正予算（第２回）について 

○議長（関 克義） 日程第５、議案第２号、平成２７年度松川町一般会計補正予算（第２回）

についてを議題といたします。 

説明を求めます。吉澤副町長。 

○副町長（吉澤澄久） それでは議案第２号をお願いいたします。 

＝ 議案第２号朗読・説明 ＝ 
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○議長（関 克義） 説明を終わります。 

質疑を行います。質疑はありませんか。 

（「なし」との声あり） 

○議長（関 克義） 質疑なしと認めます。 

質疑を終結し、討論を行います。討論はありませんか。 

（「なし」との声あり） 

○議長（関 克義） 討論なしと認めます。 

採決を行います。 

議案第２号について、原案に賛成の方の起立を求めます。 

（起立１３名） 

○議長（関 克義） 全員賛成であります。 

よって、議案第２号、平成２７年度松川町一般会計補正予算（第２回）については、

原案のとおり可決されました。 

 

＝＝＝ 日程第６ 町長の報告 ＝＝＝ 

○議長（関 克義） 日程第６、町長の報告について。 

 

◇ 報告第１号 自動車破損による損害賠償の額（町道２０４号線）について（専決第４号） 

○議長（関 克義） 報告第１号、自動車破損による損害賠償の額（町道２０４号線）につい

て（専決第４号）を議題といたします。 

説明を求めます。塩倉総務課長。 

○総務課長（塩倉智文） それではよろしくお願いいたします。 

＝ 報告第１号 朗読・説明 ＝ 

○議長（関 克義） 説明を終わります。 

質疑を行います。質疑はありませんか。 

（「なし」との声あり） 

○議長（関 克義） 質疑なしと認めます。 

質疑なしと認め、質疑を終了いたします。 

以上をもちまして、本臨時会に付議されました議案はすべて終了いたしました。 

これにて閉会することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」との声あり） 
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○議長（関 克義） 異議なしと認めます。 

 

＝＝＝ 日程第７ 町長あいさつ ＝＝＝ 

○議長（関 克義） 日程第７、町長あいさつであります。 

深津町長、お願いします。 

○町長（深津 徹） 全議案ともご認定をいただきましてありがとうございました。感謝を申

し上げます。 

地方自治体の財政状況というのは、決して楽な状況下ではないわけでございます。そ

うした中で、国・県の有利な起債事業あるいは交付金等を使って事業を推進しているわ

けでございます。 

そうした中で今、国の動向でございますけれども社会資本整備総合交付金、地方自治

体にとりましては非常にありがたい、使い勝手のいい、もちろん審査はございますけれ

ども、使える交付金でございます。社会資本整備総合交付金、あるいは福祉空間事業等

様々あるわけでございますけれども、非常に今厳しい状況下にだんだんに向かっており

ます。国が今地方創生、あるいはまち・ひと・しごとというような形の中で、事業を推

進をいたしております。国の財政状況、皆様方ご承知のように、決して右肩上がりの時

代でないわけでございますので、やはりそういった状況下が地方への様々な補助金、交

付金というものが厳しくなってくるというふうに見通しております。 

現に様々な形の中で、今まで道路建設だとかいろんな形で使えていたものが率が厳し

くなったり、様々な形で現れつつあります。よく精査をしながら、国・県との連絡をし

っかりととる中で精査をし、事業を推進していかなければならないというふうに痛感を

いたしております。 

一昨日の土曜日には、蓮田市の市役所の職員、家族会が清流苑に訪れました。フォレ

ストアドベンチャーをしていただき、そして次の日にはさくらんぼ狩りをして帰られた

ところでございます。 

非常に蓮田市の皆様方には、松川町に訪れていただいて、松川町の発進、交流人口の

増に一役買っておっていただけるわけでございまして、非常に感謝を申し上げる次第で

ございます。 

６月議会が終了直後、その日に幹部会を開きまして、議会の中での議員の皆様方との

やりとり、それから私の発言等をピックアップする中で検討を始めていってほしいとい

うことで指示をしたところでございます。 
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たくさんの事柄がございましたけれども、非常に今、松川町も２７年度スタートして

忙しい真っ盛りではありますけれども、そういった取り組みをしていってほしいという

ことでお願いをいたしました。また、順次様々皆様方にお諮らいをしていく案件も多い

と思いますけれども、よろしくお願いをする次第でございます。 

梅雨も７月半ばでは終了するものと思います。暑い夏がやってまいります。議会の皆

様方も大変に忙しい時期ではあると思いますけれども、健康に留意をされて、またご指

導ご協力をお願いをする次第でございます。 

お礼を申し上げまして、私の閉会のあいさつといたします。 

大変にありがとうございました。 

 

閉  会 

○議長（関 克義） 以上をもちまして、平成２７年第３回松川町議会臨時会を閉会といたし

ます。 

 

閉  会  午前１０時２７分 
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Ⅰ．議 員 出 席 表 

議 席 

番 号 
氏    名 

第１日 

7月 6日 

１ 加賀田   亮 ○ 

２ 菅 沼 一 弘 ○ 

３ 黒 澤 哲 郎 ○ 

４ 坂 本 勇 治 ○ 

５ 熊 谷 宗 明 ○ 

６ 森 谷 岩 夫 ○ 

７ 米 山 俊 孝 ○ 

８ 島 田 弘 美 ○ 

９ 橋 本 喜 治 ○ 

１０ 間 瀬 重 男 ○ 

１１ 松 井 悦 子 ○ 

１２ 米 山 由 子 ○ 

１３ 白 川 靖 浩 ○ 

１４ 関   克 義 ○ 
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Ⅱ．地方自治法第 121条の規定による出席者の職・氏名 

職   名 氏    名 
第１日 

7月 6日 

町      長 深 津   徹 ○ 

副 町 長 吉 澤 澄 久 ○ 

教   育   長 高 坂 敏 昭 ○ 

総  務  課  長 塩 倉 智 文 ○ 

まちづくり政策課長 米 山 政 則 ○ 

住 民 税 務 課 長 北 村   稔 ○ 

会 計 管 理 者 塩 倉 智 文 ○ 

保 健 福 祉 課 長 大 澤 孝 史 ○ 

環 境 水 道 課 長 下 沢 克 裕 ○ 

建 設 課 長 田 中   学 ○ 

産 業 観 光 課 長 片 桐 雅 彦 ○ 

こ ど も 課 長 福 島 敏 美 ○ 

生 涯 学 習 課 長        小木曽 雅 彦 ○ 

議 会 事 務 局 長 酒 井   仁 ○ 

 

Ⅲ．本会議に職務のため出席した者の職･氏名 

職   名 氏    名 
第１日 

7月 6日 

議 会 事 務 局 長 酒 井   仁 ○ 

書       記 榛 葉 美 穂 ○ 
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以上、会議の内容に相違なきことを認め、地方自治法第１２３条の規定によりここに

署名する。 

 

 

 

平成   年   月   日 

 

 

 

 

松川町議会議長   関   克 義 

 

 

 

 

署 名 議 員   坂 本 勇 治 

 

 

 

 

署 名 議 員   熊 谷 宗 明 
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